



梅雨が明けるといよいよ夏本番!新型コロナウイルスの感染や体調に気をつけながら、夏ならではの経験を親子で楽しみましょう!
 今回のおすすめは子ども達に大人気の『乗り物』が見られる場所を紹介します! 子どもと一緒に走っていく電車を眺めたり、日本最古のケーブルカーに胸をワクワクさせてみませんか。



子どもに人気の場所★

東新町児童公園
 通称：はとぼっぽ公園

(生駒市役所北側)
 みっきランドから徒歩2~3分

近鉄生駒ケーブル
 ケーブルカー ブル ミケ
 (鳥居前駅)



日本最古の
 ケーブルカー



記念撮影
 ハイ。チーズ



写真は駅構内に入らなくても、撮影できますよ。

梅屋敷駅からは、「ドレミ号」「スイート号」も走っているよ! 探してみてくださいね



大人気の船の遊具
 楽しいよ



木陰で砂あそび
 午前中が
 オススメです!



イチオシ!すぐそばを
 近鉄電車が走ります

作って遊ぼう!
 『バケツ&ジョウロ』

夏の暑い日にお子さんと一緒に水遊びはいかがですか?
 ペットボトルで簡単に作れます★



①ペットボトルを半分に切る
 (500mlがぴったりサイズ!)



②切り口を
 ビニールテープでとめる
 (※けがを防止!)



③紙袋やビニール袋
 についているプラス
 ティック製の持ち手が
 一番! (紐や柔らかい
 針金でもOK)



④持ち手をつける。
 シールを貼ったり、マジックで
 絵を描いたり..
 世界に一つだけのおもちゃ。
 親子で作ってみてください♪

横や底に穴を開けたら、ジョウロにも変身できます!

皮膚のトラブルに注意!!

夏は皮膚のトラブルが多い季節です。特に子どもたちはたくさん汗をかくうえ、虫刺されや湿疹、傷などから、伝染性膿痂疹(とびひ)など、皮膚の炎症をおこしてしまうこともあるので注意しましょう。

汗をかいたら、タオルで拭く、シャワーで流すなどして常に肌を清潔に保ちましょう。
 また、皮膚に異常を感じたときは放置せず、早めに受診しましょう。

